



南風原町の 学力向上について

与那覇
みやまき
宮城 信夫さん

小学校6年生と中学校3年生を対象に、毎年4月に実施される「全国学力・学習状況調査」の今年の結果が南風原町広報誌「はえばる」11月号に紹介されている。

それによると、町内の小学校ではすべての教科において、全国平均や県平均を上回っているもの、中学校においては依然と

して全国平均を下回っている。特に、中学の国語B問題では県平均にも及ばない。

同調査が開始されて以来、数年前までの沖縄県は、その上の県より約8ポイントも低い「ダントツの最下位」だった。わが南風原町でも父母や学校関係者らの意識改革や取り組みが奏功したのは疑う

余地がない。

中学校での結果について「中学生は土・日や平日の部活動で体力を消耗し、帰宅後の学習環境が厳しいからではないか」と指摘する親もいる。文武両道の面から部活が重要であることに異論はないが、部活を短時間に集中することで両者とも達成できないだろうか。

ふるさと博覧会で 議会をPR

11月5日～6日に開催された、はえばるふるさと博覧会に議会報告会を開催しブースの出展をしました。

ブースでは、議員が議会のしくみ・役割や本会議のネット中継を紹介し、議会に関するアンケート調査を行いました。

アンケートにご協力いただきありがとうございました。



議会ブースの様子

次回定例会の開会予定
12月6日(火)午前10:00

南風原町議会

検索

表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。
議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

連絡先：議会事務局(担当：広報係 しんじょう 新城)

TEL. 889-3097 FAX. 889-4499

E-Mail H8893097@town.haebaru.okinawa.jp



▲町商工会青年部からも公募写真がありました

編集後記

11月6日に開催された第5回目の議会報告会、反応はどうだったのでしょうか。今回は「集めるのではなく、集まっている場所に自ら出向く」という姿勢で取り組みました。

私たち議会広報委員会には、今期から「広聴」の役割も盛り込まれています。ただ議会の状況を伝えるだけでなく、町民の求めを受け止める役割も担っています。議会報告会も、広報誌の編集や企画、ホームページ、議会中継など多岐に渡ります。

私たち委員もたくさんアイデアがあり、使命感もありますが、なかなか時間が足りません。しかしながら目に見える形で少しでも進めます。町民の皆さんの嬉しい意見も含め、議会へお届け下す。

(担当/照屋 仁士)



※環境保全のため、古紙配合率100%再生紙と植物油インキを使用しています。